

**Ibagué, 6 de agosto de 2024**

**Comunicado de prensa 1595**

## **¡Oro! Canadá levantó el título del Hockey en Línea Juvenil**

*El compromiso se disputó en el Coliseo Mayor del Parque Deportivo, cada uno de los conjuntos entregó todo en el terreno de juego para quedarse con la medalla de oro.*

Se abrió la noche dorada de los Campeonatos Panamericanos de Hockey en Línea, categoría juvenil, y el equipo canadiense venció 4 x 3 a Colombia en un compromiso que se definió en los últimos segundos.

La etapa inicial resultó pareja, 2 x 2, donde los estrategas guardaron sus ideas para la complementaria, pero los jugadores cumplieron a cabalidad con cada una de las indicaciones.

Los verdaderos ganadores fueron los espectadores, quienes hasta el final se emocionaron con las anotaciones de Colombia, pero al equipo 'tricolor' no le alcanzó, y salió derrotado.

*“Todo fue una nota, estamos conforme con el segundo puesto, enfrentamos a una de las potencias, hoy nos queda una verdadera enseñanza, ahora nos iremos al mundial en Italia”,* dijo Juan Calderón, deportista de Colombia.

Así las cosas, Canadá se queda con la medalla de oro, Colombia con la presea de plata y el tercer lugar fue para México que venció a Ecuador y cierra su actuación en la cuarta casilla.